

# *Estudiante de las Ciencias Médicas candidato al Parlamento de Cuba*

---



**Roberto Alejandro Carrazana, joven diputado de Camagüey. Foto:PL**

Camagüey, 14 feb (RHC) Entre los 35 candidatos a diputados de Camagüey, a la Asamblea Nacional, sobresale el único joven estudiante de las Ciencias Médicas de Cuba que podría llegar a ocupar un espacio en el Parlamento.

Roberto Alejandro Carrazana, quien con 23 años es el presidente de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) de la casa de altos estudios de Ciencias Médicas en la región más extensa del país, conversó con Prensa Latina sobre la posibilidad de representar a los jóvenes en el más alto órgano

legislativo de la nación.

“Es una gran responsabilidad y compromiso, primero por la Universidad de Ciencias Médicas de Camagüey porque la propuesta viene de aquí, del pleno de la FEU, que luego fue ratificado en el pleno desarrollado en el Décimo Congreso de la FEU, y que muestra el sentir por toda la juventud cubana”, dijo.

En la mira de la política del país va el aumento vertiginoso de la representación de las más recientes generaciones para decidir los destinos de Cuba, Carrazana es consciente de ello y así se pronunció al respecto.

“Hay una representación importante de jóvenes en el Parlamento compuesta por un total de 470 diputados. Que estemos representados ha sido política del Gobierno, así que le tocará seguir la juventud con su papel, tal como dijera el Apóstol, José Martí, le tocará a ella seguir creando por ella, y construyendo una mejor sociedad”.

A pesar que el sistema político de gobierno cubano ha sido objeto de una fuerte campaña de descrédito, “sin dudas es manifiesta la genuina democracia en nuestro Parlamento. Porque primero este está constituido en un 50 por ciento por estructura de base en la persona de sus delegados, y que el otro 50% esté constituido precisamente por organizaciones estudiantiles, sociales y de masa, es una muestra de ello”.

Al papel de los pinos nuevos en la sociedad de hoy agregó el futuro galeno que “ante todo debemos ser jóvenes, mantener la rebeldía, y el compromiso de estudiantes de las Ciencias Médicas en la formación, y llevar a nuestro pueblo la salud a cada rincón”.

Actualmente los candidatos a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular se acercan a diversas comunidades, instituciones, centros productivos de todo el país, para conocer mejor las inquietudes de sus electores, en un programa que se extenderá hasta la semana previa a las fechas de las elecciones en Cuba programadas para el próximo 26 de marzo. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/313729-estudiante-de-las-ciencias-medicas-candidato-al-parlamento-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**